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„Fürchtet euch nicht!“  

sagt Jesus den Jüngern auf stürmischer See.  
 

Und heute?  
Gott ist da und er wirkt, darauf dürfen wir vertrauen. Er ist da  

auch durch die Menschen, die mit uns im Boot sitzen und uns helfen, 
zu vertrauen und zu hoffen.  

 
Gottes Geist wirkt 

in den Menschen, die einander verzeihen.  
In den Menschen, die einander helfen.  

In den Menschen, die miteinander teilen.  
In den Menschen, die einander lieben.  

Komm. Heiliger Geist,  
komm, ergreife und belebe uns, damit wir in deiner Kraft 

glauben, hoffen, lieben und leben können,  
wie Jesus Christus es und vorgelebt hat.  

Amen.  


